



Die Königliche Reichsbank ist die Staatsbank des Königreiches Deutschland und verwaltet die Eigenwährung E-Mark. Anders als Euro (mit Copyright), Dollar und weitere verzinste Privatwährungen ist die E-Mark eine vom Zinssystem unabhängige staatliche Währung, die mit tatsächlichen Realwerten hinterlegt und daher dauerhaft stabil ist. Uferlose Geldschöpfung ohne Gegenwert verstößt gegen die Verfassung des Königreiches Deutschland. Mit einem solch freien, gerechten und transparenten Geldsystem gehören Zinswucher und Schuldenfallen der Vergangenheit an. Auch der ewige Wachstumszwang und Konkurrenzkampf als Folge des von den Banken künstlich erzeugten Geldmangels finden so ein Ende.

*Eröffne ein kostenfreies E-Mark-Konto und nutze die Vorteile der Königlichen Reichsbank*

Weitere Informationen findest Du auf der Seite  
[reichsbank.net](http://reichsbank.net)

Das Angebot der Unternehmensgründung im Königreich Deutschland wendet sich an alle Menschen, die den Aufbau der neuen Gemeinschaftsordnung aktiv unterstützen und sich völlig legal außerhalb des BRD-Systems eine Existenzgrundlage aufbauen möchten.

Im BRD-System wird ein Großteil der Gewinne von Steuern, Abgaben und unnützer Arbeit aufgezehrt. Die Geschäfte im Königreich Deutschland sind im Gegensatz dazu in der Regel steuerfrei, deshalb ist es auch nicht erforderlich, akribisch zu bilanzieren oder Steuererklärungen abzugeben. Das erspart den Verwaltungsaufwand und gewährt den Menschen den größtmöglichen Freiraum, um ihre Lebensvorstellungen zu verwirklichen.

*Besuche unsere Unternehmerseminare und knüpfe Kontakte mit anderen Unternehmern*



Weitere Informationen findest Du auf der Seite  
[reichsbank.net](http://reichsbank.net)



Schon viele Menschen haben mittlerweile erkannt, daß es in unserer heutigen Zeit einer Erneuerung des Bildungswesens bedarf. Dies wollen wir nun leisten. Im Königreich Deutschland werden die Lehrpläne sowie die Wissensvermittlung auf neue Art und Weise gestaltet. Bewährte und neue evolutionäre Lernmethoden fließen in der Schule der Zukunft zusammen und bieten Kindern wieder einen Rahmen, um sich zu fähigen, selbstbewußten und liebevollen Menschen zu entfalten. Mit Freude und Neugier wird auch in der Wissenschaft wieder ehrlich und unabhängig geforscht und so wahrhaftiges Wissen geschaffen.

Die Königliche Akademie etabliert dieses ganzheitliche und am Leben ausgerichtete Bildungswesen und bietet bereits jetzt interessante Vorträge und Praxisseminare an.

Weitere Informationen findest Du auf der Seite  
[koenigliche-akademie.org](http://koenigliche-akademie.org)

Es besteht bereits eine Fülle an neuen und traditionellen Methoden, um Körper und Geist zu anhaltender Gesundheit zu führen. Dieses Wissen wird im Gesundheitswesen des Königreiches Deutschland vereint und bildet somit ein starkes Fundament für ein vitales Gemeinschaftsgefüge.

In Zusammenarbeit mit der staatlichen Gesundheitsabsicherung begleitet das Gesundheitshaus den Menschen mit ganzheitlichem Wissen und praktischer Erfahrung dabei, die wahren Ursachen seiner Leiden zu erkennen. Es unterstützt ihn dabei, seine Gesundheit wieder in die eigenen Hände zu nehmen und mit Freude, Leichtigkeit und Wohlbefinden das Leben zu genießen.

*Gehe den ersten Schritt zu echter Gesundheit und melde Dich im Gesundheitshaus an*



Weitere Informationen findest Du auf der Seite  
[dasgesundheitshaus.org](http://dasgesundheitshaus.org)

*Königreich Deutschland*



**4 Jahre KRD**

[KoenigreichDeutschland.org](http://KoenigreichDeutschland.org)  
youtube: [KoenigreichDeutschlandTV](http://KoenigreichDeutschlandTV)